

Peelings químicos

¿En qué consiste?

Es un tratamiento encaminado al rejuvenecimiento de la piel de la cara, cuello, escote y manos, sin necesidad de hacer cirugía.

Para realizar este tipo de Peeling se utilizan líquidos abrasivos que mejoran la calidad de la piel e incluso elimina las pequeñas arrugas, así como manchas por envejecimiento cutáneo o pigmentaciones producidas por el sol, embarazos (cloasmas) o el uso de productos, como la cera de depilación.

Además de los ya conocidos de Ácido Glicólico, en la Clínica Andrés Ramos también utilizamos otros de mayor potencia y profundidad, como el Ácido Tricloroacético (TCA), el Fenol en sus diversas formas, como el Nomelán, el Ácido Láctico, Pirúvico, y también la combinación de diferentes ácidos para obtener las mejorías deseadas en la piel, según el problema concreto que presente cada paciente.

Tratamiento

Los Peelings Químicos se realizan en la clínica; el tratamiento dura de 20 a 30 minutos y, tras éste, el paciente puede reanudar su actividad con normalidad.

Dependiendo del tipo de ácido, durante su aplicación se puede sentir un ligero escozor, que desaparece espontáneamente en pocos minutos.

Durante unos días la piel puede estar ligeramente enrojecida u oscura, según el tipo de ácido aplicado. A los 5-7 días se ha renovado la piel y se comienzan a ver los efectos del tratamiento.

Para un mejor resultado se indicará el uso de cremas que complementen los efectos del Peeling.

Según cada paciente y el problema que presente se puede repetir el tratamiento 3 ó 4 veces al año.